
 

 

  УТВЕРЖДАЮ: 

Председатель межведомственной 

                                                           транспортной комиссии при 

                                                                Администрации города 

Горно-Алтайска 

_______________ А.Н. Ачапов 

 

«21» августа 2023 год 

 

 

ПРОТОКОЛ № 1 

заседания межведомственной транспортной комиссии при Администрации 

города Горно-Алтайска:   

 

17 августа 2023 года 

10 ч. 00 мин.  

 

г. Горно-Алтайск 

Председательствовал: Ачапов А.Н. 

 

Члены межведомственной 

Комиссии при 

Администрации города 

Горно-Алтайска: 

 

 

Романова Т.В., Пекпеев Е.С., Ватутина Ж.И., 

Донских О.М., Зимина И.В., Тузиков К.В. 

Кондрашов П.А., Крупский А.В.,  

Лисков Е.А., Мискин А.С., Осинцева Н.Д., 

Игенбаев А.А. Селищева Н.А.,  

Кыпчакова Ю.Н., Параев Б.А. 

 

Присутствовали: 

 

Романова Т.В., Пекпеев Е.С., Тузиков К.В. 

Крупский А.В., Лисков Е.А., Мискин А.С., 

Осинцева Н.Д., Игенбаев А.А. Кыпчакова 

Ю.Н., Параев Б.А., Берсенева Н. В, 

представитель от Комитета по тарифам, 

заявители: Бойдошева В.Б., Якпунова Б.А. 

 

Отсутствовали: 

 

Ватутина Ж.И., Донских О.М., Зимина И.В.,  

Кондрашов П.А., заявитель Бутушева Л.С. 

 

Кворум межведомственной транспортной комиссии при Администрации 

города Горно-Алтайска имеется. 

 

Повестка заседания: 

Вопрос № 1 

Рассмотрение обращения граждан: 

- гр. Бойдошевой В.Б. по вопросу продления маршрута № 15 до конца  

ул. Уральской, изменения графика движения автобусного маршрута; 
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Обсудили:  

Работы по строительству водопровода по ул. Уральской производятся в 

соответствии с разрешением № 32 от 18.05.2023. организацией  

ООО «Комплекция». Восстановление дорожного полотна в рамках 

гарантийных обязательств запланировано в срок до 01.03.2024 г. 

Начальник МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного 

хозяйства Администрации города Горно-Алтайск» Тузиков К.В. пояснил, что в 

2024 году планируется подведение газопровода на данной территории. Поэтому 

на сегодняшний день нецелесообразно продлевать маршрут до конца  

ул. Уральской ввиду не безопасного дорожного движения. 

Начальник отдела транспорта и дорожного хозяйства МУ «Управлению 

жилищно-коммунального и дорожного хозяйства Администрации города 

Горно-Алтайск» Лисков Е.А. выступил с предложением о запуске маршрута  

«Бочкаревка-2-ул. Трактовая» по утрам и вечерам с заездом на улицу 

Поселковую в связи с низким пассажиропотоком на основании проводимых 

исследований.  

По вопросу изменения графика движения маршрута № 15 председатель 

Региональной общественной организации «Горно-Алтайский городской Союз 

индивидуальных автопредпринимателей» Осинцева Н.Д. пояснила, что график 

работы маршрута был составлен с учетом того, чтобы население добиралось до 

социально-значимых объектов города к 8.00 утра. Изменение графика  

«ул. Поселковая - ул. Бочкаревка » на график «ул. Трактовая - ул. Бочкарева-2» 

с заездом в утреннее и вечернее время на улицу Поселковую возможен. 

Первый заместитель мэра города Горно-Алтайска Ачапов А.Н. предложил 

на следующее заседание межведомственной транспортной комиссии совместно 

с Министерством регионального развития Республики Алтай обсудить вопрос о 

создании маршрута «Алферово-ул. Поселковая». 

Принято решение: 

Отказать в продлении маршрута №15 до конца ул. Уральской. Вернуться 

к вопросу после завершения водопроводных, газопроводных работ и 

восстановления дорожного полотна в данном районе города. 

Региональной общественной организации «Горно-Алтайский городской 

Союз индивидуальных автопредпринимателей» провести работу в части 

изменения графика работы маршрута № 15«ул. Трактовая - ул. Бочкарева-2» с 

заездом в утреннее и вечернее время на улицу Поселковую. 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

Администрации города Горно-Алтайск» к следующему заседанию 

межведомственной транспортной комиссии при Администрации города Горно-

Алтайска пригласить (с обязательной явкой) представителя от Министерства 

регионального развития Республики Алтай для решения вопроса возможности 

нового графика маршрута «ул. Поселковая-Алферово». 

-гр. Якпуновой Б.А. о возможности продления маршрута № 7 до дома  

№ 47/я по ул. Чкалова, а также об организации новой автобусной 

остановки в районе указанного дома, возможности введения дополнительного 

графика движения по указанному маршруту; 
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Обсудили: 

Начальник отдела транспорта и дорожного хозяйства МУ «Управление 

жилищно-коммунального и дорожного хозяйства Администрации города 

Горно-Алтайск» Лисков Е.А. выступил с предложением произвести 

комиссионный выезд, определить возможность продления маршрута № 7 до 

дома № 47/я по ул. Чкалова. 

Принято решение: 

Произвести комиссионный выезд, определить возможность продления 

маршрута № 7 до дома № 47/я по ул. Чкалова. 

- гр. Бутушевой Л.С. о возможности замены графиков движения 

автобусов № 7-2 на № 7-3. 

Обсудили: 

Замену графика № 7-3 на № 7-2 считаем не целесообразным, так как 

график 7-2 рассчитан на доставку пассажиров до социально-значимых объектов 

города и своих рабочих мест к 8.00 часам на всём маршруте до 

 ул. Трактовой 

Принято решение: 

Отказать в изменении маршрута № 7-3 на № 7-2 . 

Вопрос № 2 

По обращениям жителей города Горно-Алтайска через социальные сети 

по вопросу количества пассажирских автобусов в вечернее время. 

По существу вопроса доложила консультант Отдела информационной 

политики и связей с общественностью Берсенева Н. В. Также доложила о том, 

что жителе жалуются на работу диспетчеров Региональной общественной 

организации «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей». 

Обсудили:  

Председатель Региональной общественной организации «Горно-

Алтайский городской Союз индивидуальных автопредпринимателей»  

Осинцева Н.Д. пояснила, что автобусы ходят в городе Горно-Алтайске до 21.00, 

21.30. С водителями, которые принимают решению самовольно не выходить в 

вечернее время на линию, проводятся беседы по недопущению таких ситуаций. 

По работе диспетчеров также пояснила, что  они не работаю с 11.00 до 

12.00 и 16.00 до 17.00. В этот период они на обеденном перерыве. В остальных 

случаях работают. 

Начальник отдела транспорта и дорожного хозяйства МУ «Управление 

жилищно-коммунального и дорожного хозяйства Администрации города 

Горно-Алтайск» Лисков Е.А. выступил с предложением предоставить 

информацию о проделанной работе Региональной общественной организации 

«Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных автопредпринимателей» 

по количеству срывов графиков в вечернее время, причинам,  принятым мерам. 

К следующей межведомственной транспортной комиссии выступить с 

докладом по работе общественного транспорта в вечернее время (насколько 

ситуация поменялась/не поменялась). 

Принято решение: 
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МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

Администрации города Горно-Алтайск» сделать запрос в общественную 

организацию «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей» предоставить информацию о проделанной работе по 

количеству срывов графиков в вечернее время, причинам,  принятым мерам. 

Региональной общественной организации «Горно-Алтайский городской 

Союз индивидуальных автопредпринимателей» на следующее заседание 

межведомственной транспортной комиссии выступить с докладом по работе 

общественного транспорта в вечернее время (принятые меры, насколько 

ситуация поменялась/не поменялась). 

Отделу информационной политики и связей с общественностью 

опубликовать в СМИ график работы диспетчера Региональной общественной 

организации «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей». 

Вопрос № 3 

Об исполнении условий муниципального контракта от 08.09.2020 года  

№ 324-08-20 Региональной общественной организации «Горно-Алтайский 

городской Союз индивидуальных автопредпринимателей»: 

- об оборудовании транспортных средств системой 

аудиоинформирования и видеофиксации;  

По существу вопроса доложила председатель Региональной общественной 

организации «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей» Осинцева Н. Д. 

Обсудили, принято решение: 

По информации Региональной общественной организации «Горно-

Алтайский городской Союз индивидуальных автопредпринимателей» по 

состоянию на 17 августа 2022 года 44 автобуса оборудованы камерами 

видеонаблюдения. Существует проблема в приобретении оборудования. Как 

поясняют продавцы средств аудиоинформирования и видеофиксации нет 

комплектующих из-за санкций, введенных против нашей страны, поэтому, пока 

нет возможности в приобретении данных средств.  

Принято решение: 

Информацию принять к сведению. 

Вопрос № 4 

О работе пассажирских автобусов в навигационной системе «ЭРА-

ГЛОНАСС» (количество подключенных пассажирских автобусов, проблемы) 

По существу вопроса доложила председатель Региональной общественной 

организации «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей» Осинцева Н. Д. 

Обсудили: 

Первый заместитель мэра города Горно-Алтайска Ачапов А.Н предложил 

рассмотреть с юристами возможность включения в муниципальный контракт  

№ 324-08-20от 08.09.2020 «Выполнение работ, связанных с осуществлением 

регулярных перевозок пассажиров и багажа автомобильным транспортом по 

регулируемым тарифам по муниципальным маршрутам на территории 
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муниципального образования город Горно-Алтайск» предоставления данных с 

навигационной системе «ЭРА-ГЛОНАСС» МУ «Управление жилищно-

коммунального и дорожного хозяйства Администрации города Горно-Алтайск» 

для эффективного контроля за Подрядчиком (Региональной общественной 

организации «Горно-Алтайский городской Союз индивидуальных 

автопредпринимателей»).  

Принято решение: 

МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

Администрации города Горно-Алтайск» рассмотреть возможность включения в 

муниципальный контракт № 324-08-20от 08.09.2020 «Выполнение работ, 

связанных с осуществлением регулярных перевозок пассажиров и багажа 

автомобильным транспортом по регулируемым тарифам по муниципальным 

маршрутам на территории муниципального образования город Горно-Алтайск» 

предоставления данных с навигационной системе «ЭРА-ГЛОНАСС» для 

Заказчика (МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

Администрации города Горно-Алтайск»). 

Вопрос № 4.1 

 О проведенной работе по контролю за соблюдением законодательства в 

части подключения пассажирских автобусов к навигационной системе «ЭРА-

ГЛОНАСС» (количество проведённых рейдовых мероприятий в текущем году, 

принятые меры, проблемы). 

По существу вопроса доложили заместитель начальника Южно-

Сибирского межрегионального управления государственного автодорожного 

надзора, начальник территориального отдела по Республике Алтай  

Крупский А.В.  

Принято решение: 

Информацию принять к сведению. 

Вопрос № 5 

Об исполнении протокола заседания межведомственной транспортной 

комиссии при Администрации города Горно-Алтайска от 10. 09. 2022 г. 

По существу вопроса доложила главный специалист 1-го разряда отдела 

транспорта и дорожного хозяйства МУ «Управление жилищно-коммунального 

и дорожного хозяйства администрации города Горно-Алтайска»  

Принято решение: 

Информацию принять к сведению. 

Иное: МУ «Управление жилищно-коммунального и дорожного хозяйства 

Администрации города Горно-Алтайск» внести изменения в состав 

межведомственной транспортной комиссии. 

 

 

 

Секретарь Комиссии                                                                          Романова Т.В 
 


